

# Shultz Admite que Ayuda

## Inicial no es Suficiente

El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, se comprometió ayer públicamente a informar a su Gobierno y al Senado, sobre la apremiante y voluminosa ayuda que El Salvador necesita a raíz de los daños sufridos por la catástrofe natural que

ha venido a agravar, en dimensiones incalculables, los daños provocados a la economía nacional por el terrorismo y las erradas políticas gubernamentales a partir de 1979.

Reconoció asimismo que los 50 millones de dólares aprobados en con-

cepto de ayuda de emergencia, para el país no son suficientes, pero admitió que esta cantidad podría aumentarse.

A preguntas de los periodistas que lo entrevistaron ayer, a inmediaciones del derrumbado edificio Rubén Darío, Shultz dijo que espera que dichos fondos lleguen pronto, sin obstáculos burocráticos.

Mencionando que el presidente Duarte había calculado la cifra de ayuda para reconstruir el país en 2 mil millones de dólares —lo cual como se sabe es aproximadamente el monto total de la deuda externa de El Salvador, antes de la catástrofe natural— Shultz, en una declaración de escaso compromiso, dijo que en este trance los Estados Unidos...

—Favor pase a la página 35.

## No Abandonarán "Multis" Habitantes de la Málaga

Los moradores de los edificios multifamiliares de la colonia Málaga se niegan a abandonarlos, indicando que la mayoría de los vecinos no tiene adónde trasladarse ni quiere abandonar haberes.

Los habitantes de la populosa colonia de 16 edificios de cuatro plantas cada uno informaron

que han evacuado temporalmente los apartamentos, ya que muchos de éstos, especialmente los de las plantas bajas, resultaron dañados por los efectos del sismo del viernes 10.

Sin embargo, añadieron, no por eso abandonarán por completo los apartamentos, tal como...

—Favor pase a la página 26.

## Salvar a El Salvador Campaña de Empresarios

La única forma de reconstruir el país es mediante el trabajo conjunto del sector productivo y el apoyo de las instituciones estatales, declara el Sr. José Ayala Pacheco, Presidente de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS.

Informa asimismo que los representantes de las filiales de todo el país se reunieron en esta capital para organizar las activi-

vidades de recolección de fondos, alimentos, ropa, medicinas y otras necesidades para los damnificados del terremoto.

Los participantes, dijo, trabajarán en sus propias comunidades en la recolección de ayuda que luego será enviada a la SCIS para que la distribuya entre las perso-

—Favor pase a la página 50.



SIN SER RESCATADO. El cadáver del Dr. Armando Chavarría aún no ha sido rescatado. Fue candidato a Vicepresidente por PAISA, en las pasadas elecciones.

## Gobierno Niega Ingreso a Ayuda Privada de E.U.

(Por Douglas Farah). SAN SALVADOR, octubre 16 (UPI). — Una agencia de auxilio de Estados Unidos denunció hoy que el Gobierno salvadoreño no ha permitido la entrada al país de unos 15 aviones cargados con toneladas de medicinas y víveres para los damnificados de los terremotos.

Mientras tanto, los voluntarios que trabajan en los restos del edificio y centro comercial Rubén Darío continuaban la penosa labor de rescate de cadáveres entre los escombros del edificio de cinco niveles que se derrumbó con el movimiento telúrico del viernes pasado.

Sandy Brim, director ejecutivo de la organiza-

ción denominada "Ayuda para El Salvador", que tiene su base en Los Angeles, dijo que ésta y...

—Favor pase a la página 50.



HORAS DE ANGUSTIA. El Lic. Mauricio Chavarría y José Ricardo Chavarría, hermano e hijo respectivamente del Dr. José Armando Chavarría, quien con su esposa María Teresa y su hijo José Armando, se encuentran desaparecidos entre los escombros del edificio Darío. Esperan un milagro para encontrarlos con vida.

## Consulta Externa en el Bloom

El Hospital Bloom informa que está en capacidad de atender consulta externa pediátrica de cualquier tipo, en un edificio ubicado al lado de donde están las instalaciones provisionales del hospital, en el Boulevard Los Héroes.

La consulta se dará mañana y tarde, según lo informa a EL DIARIO DE HOY, la dirección de este centro.



NO ABANDONARAN LA MALAGA. Pese a la amenaza de que en la loma El Calazo, a espaldas de los edificios de la colonia Málaga, se ha detectado una veta de tierra porosa que puede derrumbarse, los habitantes de ese sector señalan que no lo abandonarán porque no tiene adónde trasladarse. Temporalmente, los vecinos han hecho champas cerca de los edificios.

## Víctor Steiner:

# Comercio Acusa Actividad Ascendente Desde Martes

Una curva ascendente de comercios que están abriendo sus puertas y reiniciando negocios se acusa en este sector que, según estimado gremial, interrumpió operaciones en casi un 95%, después del terremoto del viernes 10 de octubre.

El Sr. Víctor Steiner, presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, dijo que el martes la entidad calculó la apertura de

aproximadamente el 15% de los comercios capitalinos, por lo menos en la periferia del centro de San Salvador. Como se sabe, prácticamente todos los establecimientos de esta última zona fueron destruidos o sufrieron daños irrepara-

bles. Señala el dirigente gremial que en este sector, el más castigado por el sismo, solamente se ha reactivado el comercio ambulante, así como negocios pequeños en los alrededores del Mercado

—Favor pase a la página 35.

## Bayer Dona 100 Mil Dólares en Medicamentos

Bayer AG, en Leverkusen, casa matriz de las Empresas Bayer en El Salvador, consciente de la necesidad y dolor del pueblo salvadoreño, envió ayer por vía aérea, junto con Care/Alemania, en forma espontánea y solidaria, un cargamento de analgésicos y antibióticos, que contiene Aspirina, Dolvirán, Binotal y Baypen, valorado en 100.000 dólares.

El donativo es un equivalente a 500.000 colones, el cual llegó ayer al Aeropuerto Internacional El Salvador, en un avión procedente de Alemania.



MINISTRO. El Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, estuvo en el área comercial de la ciudad, acompañando a la delegación del Secretario, George Shultz.

## Suspensión de Paquetazo Debe ser Definitiva: PCN

La fracción legislativa del Partido de Conciliación Nacional se opondrá terminantemente a la aprobación del "segundo paquetazo" de leyes, porque si éste no se justificaba antes del terremoto, menos se puede justificar ahora, con una catástrofe que ha destruido al comercio y la industria en San Salvador.

Así lo declara el diputado Rafael Morán Castaneda, en representación del PCN, al ser en-

trevistado por EL DIARIO DE HOY sobre las declaraciones del Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Guillermo Guevara Lacayo, quien afirmó que el segundo "paquete" de gravámenes está en suspenso mientras se hace una evaluación de los daños causados por el terremoto.

Agregó Morán Castaneda que la Asamblea debe conocer a corto plazo esos proyectos y los

rechace de una vez por todas para que no sean como una espada de Damocles, que en un momento inesperado pudieran aprobarse a costa del sacrificio del pueblo y a espaldas de la decisión del mismo pueblo salvadoreño.

Señaló además que el PCN desde un principio se pronunció en contra de esas medidas económicas, ya que perjudicaban la economía del país

—Favor pase a la página 35